

De artistas españoles: habrá dos muestras de arte fotográfico en San Rafael



Exposiciones de fotografía

La curadora de arte Eliana Olea es sanrafaelina y vive en Fuengirola, una ciudad y un municipio de la provincia de Málaga, en Andalucía, España. Forma parte de la organización de dos proyectos de exposiciones fotográficas artísticas, respecto de las cuales brindó algunos detalles a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael, teniendo en cuenta que se presentarán en nuestro departamento. Olea explicó que “son dos proyectos, uno que estuvo expuesto aquí (en España) que se llama ‘El quinto elemento’, del que participan seis artistas argentinos de los cuales cinco son sanrafaelinos, y este proyecto va a estar en la Universidad de Mendoza, sede San Rafael, en la nave de arte

Juan Canadé el lunes 25, a las 20". Son 30 fotografías, y tiene como propósito reivindicar el trabajo del artista, tomando los elementos como fuente de inspiración (agua, fuego, aire y la tierra), entonces cada artista representa un elemento y el quinto, es el artista que se representa a sí mismo. "Es una muestra que ha recorrido 12 mil kilómetros (virtualmente), porque estuvo expuesta en España y ahora se presenta en San Rafael, y la gente de San Rafael la va a poder disfrutar porque la siguió a través de las redes sociales", puntualizó. Los fotógrafos son Cecilia Mazurenco, Cecilia Pérez, Teresa Lorenzoni, Sergio López, Federico Eiras y Omar Maraury. El otro proyecto se llama "Algeciras, a través del objetivo cruzando fronteras", que está formado por tres fotógrafos artistas de Algeciras que exponen por primera vez en Argentina. En ese caso las fotos son 15, y el evento será en el Centro Andaluz de San Rafael, el martes 26 a las 20.30. Considera que esto se trata de "un intercambio cultural", porque "artistas argentinos expusieron en Algeciras, y fotógrafos de Algeciras exponen en Argentina". Sobre esas fotos, Olea adelantó que "hay mucho paisaje, pero también hay fotografías de Semana Santa, de cómo se vive Semana Santa en Andalucía, donde es toda una ceremonia muy importante, ya que el catolicismo es muy importante en España". En este caso los artistas son Pablo Amores, Miguel Lorenzo y Carlos Salas. Recordó que las presentaciones de estas muestras en España fueron muy positivas, con gente que se mostró muy satisfecha y fue muy cálida respecto de lo que dijeron en tal sentido.